

## 春季善行表彰を受賞 堀本美里さん

社団法人日本善行会（内閣府所管）が主催する平成19年度春季善行表彰において、石垣にお住まいの堀本美里さんが表彰されました。

堀本さんは、中学3年生のときに町社会福祉協議会主催の訪問介護員養成講座を受講し、ヘルパー3級を取得。その後、地域ケアシステムのチーム員として、近所の独居高齢者宅を訪問し、話し相手となつたり、ゴミ出しを手伝うなどの活動を現在も続けています。活動を通して、助け合いや思いやりの心の大切さを感じているという堀本さん。「これからも自分にできるボランティアを続けていきたい」と話してくれました。



## ひたちなか川柳吟行会を開催

町では「第23回国民文化祭・いばらき2008文芸祭川柳大会」が、来年の11月9日、コミュニティセンター城里を会場に開催されます。この大会に向けて町内事として、5月12日(土)、ひたちなか川柳吟行会（渡邊安夫会長）のご協力により、「吟行会」が開催されました。当時は、ひたちなか川柳吟行会の皆さんが19人、城里町から5人の参加がありました。町参加者への親切な指導が好評で、また、町参加者が詠んだ句についても高い評価を得ていました。



## 磯の生き物観察教室

磯の生き物観察教室が、6月2日(土)に大洗町磯浜海岸で開催され、小学3年生28人が参加しました。当日は天氣にも恵まれ、子どもたちは、アメフラシに触っては「ぬるぬるして気持ち悪い」「紫色に変わるのはなぜ?」、ウニを捕まえては「取れたてのウニは美味しいのかな?」などと歎声を上げながら、水族館職員や高校生会会員の説明指導を受け、磯辺の生き物の生態について学びました。



## 古内小児童 茶摘み体験

5月28日、古内地区の茶畠でお茶摘み体验が行われ、古内小児童や保護者、地域住民など大勢が参加し茶摘みを楽しみました。古内茶は、町を代表する特産物の一つで、猿島茶、奥久慈茶と並び茨城県三大慈茶とされています。

採み取った葉は全部で74kg。後日、新茶の香りや味を児童みんなで味わうとともに、役場等の公共施設や老人ホーム、駐在所など町内各施設にもプレゼントしてくれました。



## 高ク連 グラウンドゴルフ大会

第2回城北ライオンズクラブ杯グラウンドゴルフ大会（町高年者クラブ連合会主催）が、5月29日にうぐいすの里で開催されました。大会には、65チーム、217人の元気な高齢者が参加し、ホールインワンも飛び出すなど、皆さん楽しみながらも集中したプレーを繰り広げていました。

優勝 磯野長生会 茂木忠勝チーム  
準優勝 赤沢老人クラブ 神長三郎チーム  
第3位 孫根うぐいす会 片岡微男チーム  
個人の部 優勝 磯野裕夫（磯野）  
準優勝 富永裕夫（磯野）  
第3位 片岡微男（孫根）  
優勝 金長輝江（磯野）



## 元オリンピック選手が 小松小でかけっこ教室

全国各地の小学校にトップアスリートを派遣する文部科学省の事業「スポーツ選手ふれあい指導事業陸上教室」が、5月1日、小松小学校で35年生を対象に行われました。講師は青戸慎司さん(46)。ソウル五輪・バルセロナ五輪の陸上短距離代表、また長野冬季五輪にはボブスレー代表として出場した経歴をもつ現役選手です。

①きれいに歩く②生卵を握るイメージで軽くこぶしを作り、腕は直角に振る③骨盤近くの腸腰筋を意識し、かかとをお尻につけながらのもも上げ④腕と足を速く動かす⑤スタート地点で構えたらゴールに集中する⑥立ち幅跳びを行い一步で遠くまで跳べるよう練習するなど、児童に「遠く走る秘密」を伝授しました。

青戸さんは「オリンピック出場という目標に向け、誰よりも練習したと自信をもつて言える」と自らの経験を語り、「夢や目標を持って頑張り続けることが大事」と子どもたちにエールを送りました。

児童からは「オリンピックに出たときの気持ちは?」「選手村では何が一番美味しかった?」など様々な質問が飛び出し、オリンピックという舞台に興味津々な様子。最後は、鍛え上げられ引き締まった体に触れ、握手をしてもらい、みな笑顔でした。



## 公民館に美しい花を! ライオンズクラブ 花の苗を寄贈

みどりの日にちなんだ緑化事業の一環として10年目を数える今年も、城北ライオンズクラブ（根本一雄会長）よりマリーゴールド・サルビア・ブルーサルビアの花の苗、約1000株が贈られました。6月1日にライオンズの皆さんによって、常北公民館前の花壇に1本1本丁寧に植えられ、また七会公民館、コミュニティセンターへも贈られました。初夏から初秋に掛け色とりどりの美しい花々が、来館する皆さんを優しくお迎えすることと思います。



## お父さんソフトボール大会

平成19年度第1回城里町お父さんソフトボール大会が4月29日(日)に常北運動公園・常北中学校・桂運動公園で開催されました。

大会には、21チームが出場し熱戦が繰り広げられました。

Aプロック優勝	
同	上古内
第3位	新町
準優勝	インター・ナショナル
Bプロック	上古内
優勝	同
第3位	オール長峰
同	岡波山
オール岡波山	B
同	岡波山B



## アイガモと米づくり

小松小学校校内の水田に、今年もアイガモが放鳥されました。この「アイガモ水稲栽培」は、じょうほく有機農法生産組合の協力のもと毎年実施されており、小松小5年生が稻の育成とアイガモの世話を行います。

有機農法生産組合の鶴渕正巳さんが「今は、すぐに農薬を使う農業になってしまつたが、アイガモ農法なら農薬無しで美味しいお米が食べられる」と説明すると、橋山友弥くんが「これからアイガモと一緒に米づくりをするのが楽しみ。協力して美味しいお米を作りたい」と話しました。



## 町内親善バレーボール大会

町内親善ママさんバレー大会が、5月27日(日)に常北公民館体育室において開催されました。

大会には12チームが出場し、日頃の練習の成果を発揮した白熱した試合が繰り広げられました。

Aプロック優勝	
同	ピントン
第3位	ピンクトントン
準優勝	Jクラブ
ZERO	エンドレス

